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１　日時、場所、出席状況等

第１回 日時 場所
出席
状況

第２回 日時 場所
出席
状況

第３回 日時 場所
出席
状況

２　学校評議員に求めた事項

３　学校評議員の意見

４　学校運営に反映した事項

５　課題その他

評議員３名全員出席

記

令和5年７月６日
11:00～12:00

本校会議室

令和6年3月4日
13:30～14:30

本校会議室

・授業中の開催ということもあり、教諭の参加が少なかった。放課後開催を検討したい。
・任期満了による１名の評議員が終了し、２名が継続する。

令和5年度県立学校学校評議員の運営状況について(報告)

・南部商業高校及びやえせ高等支援学校の進路指導、生徒指導、教育相談の取り組みに関する指導助言
・生徒、保護者、職員の学校評価に関する指導助言
・学校の活性化に向けた指導助言
・併設の利点を生かした、「共生」に関する助言

・女子野球部の応援団として、女子野球部の生徒がたくさん表彰されており嬉しく思う。また、成績優秀な生
徒も多数おり、学業と部活動は両立できることを示してくれた。
・他府県からも女子野球部への入部を希望してる生徒がおり、注目されている。学校活性化に繋げて欲し
い。
・体験学習を見学して感じたことは、普段成績が良くない生徒でも、とても生き生きと楽しそうに参加してい
る。その積極的な姿勢を褒めて下さい。そうすれば、成績向上へ繋がると思う。
・スポフェス時の保護者参加人数には驚いた。学校に対する期待感の表れである。
・キッズは、参加した小学生が楽しかったことを家に持ち帰り、親に南商の話をすると思う。そこで親子の会話
が生まれ、南商の評判も広まっていく。トライ＆エラーを繰り返し、行事はバージョンアップさせて下さい。
・やえせの生徒は自信を持って取り組んでいるように感じられた。障害の有無も関係ないインクルーシブ教
育が根付いていると思う。

・学校行事（体験学習）を通して子ども達は成長しているとの助言もあり、新型コロナによる規制から開放さ
れたことにより、学校行事を充実させた。
・魅力ある学校づくりを目指し、外部機関と連携した取り組みを積極的に実施し、学校の取り組みをＰＲした。
（第8回ローソン沖縄×沖縄県商業高校商品プロジェクト最終審査　グランプリ受賞）
・南商・やえせの交流及び共同学習を深め、障害者理解や人権意識を育む取り組み。

   令和５年12月12日付け教県第1744号により依頼のありましたみだしについて、下記のとおり報告しま
す。

評議員３名全員出席

令和5年12月14日
11:00～12:30

本校会議室 評議員３名全員出席


